

{besps}secretariageneral02102015|width=215|height=322{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini concurrió el pasado día martes 29 de septiembre a las oficinas de la AFSCA (Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual), en la cual mantuvo una reunión con el presidente de dicho organismo Martín Sabbatella.

La ley de servicios de comunicación audiovisual sintetiza, mediante un contexto normativo, las mejores tradiciones del campo popular en la materia: profundizar la democratización, atendiendo los avances de la técnica y procurando, en clave genuinamente federal, el mandato a favor de la multiplicidad de voces, la pluralidad, la inclusión y el derecho a la información. Dentro de este marco, Gasparini y Sabbatella dialogaron acerca del tendido de red de fibra óptica en la zona urbana de Roque Pérez y también de varios temas relacionados a la conectividad, tecnología y futuras inversiones para la incorporación de nuevas señales de radio o TV para favorecer la multiplicidad de voces dentro del distrito.